

MUERTE DE YVONNE HENTSCH

La señorita Yvonne Hentsch, ex subsecretaria general de la Liga de Sociedades de la Cruz Roja, falleció el 4 de mayo de 1991 en Ginebra a los 84 años de edad. Con ella desaparece una gran figura de la Cruz Roja y de la enfermería.

Tras obtener el diploma de la Escuela de Enfermeras «La Source» de Lausana (Suiza), la más antigua escuela de enfermeras independientes del mundo (fundada en 1809), Yvonne Hentsch comenzó su carrera profesional en una maternidad de Bari, sur de Italia, antes de proseguir estudios superiores en el *Bedford College* de la Universidad de Londres, en el *Royal College of Nursing* de Londres y en *Teachers College* de la Universidad de Columbia de Nueva York.

En 1939 principió su carrera internacional en la Liga de Sociedades de la Cruz Roja, en la que fue directora de la Oficina de Enfermeras durante más de treinta años, antes de ser nombrada —en 1972— subsecretaria general, encargada del sector de Servicios a las Sociedades Nacionales, cargo que ocupó hasta su jubilación.

En el desempeño de sus funciones, la señorita Hentsch mantuvo estrechos contactos con el CICR, el Consejo Internacional de Enfermeras, la Organización Mundial de la Salud y, sobre todo, las Sociedades Nacionales de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja, así como las asociaciones nacionales y zonales de enfermeras en el mundo entero; cumplió, así, misiones en unas 80 Sociedades Nacionales y participó en numerosas conferencias internacionales, tanto de la Cruz Roja como de los servicios de enfermería y de asistencia social.

La señorita Hentsch, que era miembro simpatizante de la *Association du Bon Secours* de Ginebra y presidenta nacional de la Asociación Suiza de Enfermeras, recibió en 1977 la Medalla Florence Nightingale, la más alta distinción otorgada por el CICR a una enfermera por su excepcional dedicación a la causa del Movimiento Internacional de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja.

El Comité Internacional de la Cruz Roja expresa a la familia y a los numerosos amigos su más sentido pésame.